
                              
     

                         

 

 

家庭訪問が終わり、通常日課が戻ってきました。昨日の昼休み、子どもたちは

元気いっぱいに運動場で遊びました。これから夏休みまで、連休もないので、       

どっぷりと学校生活に浸ることになります。これからが学校は本番です。勉強に

遊びに楽しく取り組んでほしいと思います。 

コロナ感染については新聞で報道されているように大村市内で学級閉鎖が相次いでいます。本

校も今のところは「点」で終わっていますが、今後いつ大きく増えるのか予断は許しません。職

員には意識をさらに高めてコロナ感染防止の取組をするように話しています。ご家庭でもこれま

で通り、朝の健康チェックをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年５月２０日    NO.６ 

大村市立竹松小学校 校長 角野良介 

学校教育目標 夢を持ち 創造性に富んだ 心豊かで 明るく元気な 竹松っ子の育成 

      宿泊学習は延期します 

 前号で予定通り実施と言いながら、大村市内の

コロナ感染の動向が激しくなってきたので、急遽

６月末に延期することにしました。コロナ感染防

止のためとはいえ、５年生の子どもたちにはがっ

かりさせることになりました。保護者の皆様には

お弁当持参など、ご迷惑をおかけすることになり、

申し訳ありません。今年度もコロナの影響は避け

られないことを痛感しています。 

   家庭訪問ありがとうございました 

 ５月６日から始まった家庭訪問が無事終わりま

した。訪問に際してはお気づかいありがとうござ

いました。短い時間なので、話の内容は限られた

かと思いますが、それでも、対面してお話しする

ことで、少しでもお近づきできたらと考え、実施

しています。先日も書きましたが、更に相談した

いことがあれば、担任、管理職までご連絡くださ

い。 

 

     教育実習生の松村先生 

 ３週間の日程で教育実習に来ている松村先生が

昨日、４年４組で算数の授業をしました。先生方

が見守る中、堂々と授業をしました。子どもたち

も発表をしたり、問題を解いたりと４５分集中し

て勉強をしていました。自分の実習生時代と比べ

ても、素質と力を感じます。今の若い世代が頼も

しく思えました。何より、４年４組の子どもたち

が若い先生を支えるように頑張っていたのが嬉し

かったです。 

  通学路で気になるところはありませんか 

 朝の立哨で、竹松保育園の前に立っていた時、

ふと思いました。久原から郡中の前まで新しい道

が繋がったので、去年よりも交通量が若干増えて

います。制限速度は何ｋｍなのだろうと思い、道

をたどってみましたが、それらしい標識は見つけ

ることはできませんでした。大村市は発展中で、

新しい家ができ、交通量も増えています。 

 大村市ＰＴＡが毎年大村市に要望を出します。

大村市教委に要望をお願いすることもできます。

通学路で気になることがあればご連絡ください。 

   夏の足音が聞こえてきます 

 １年生のあさがお、２年生のミニトマトが順

調に育っています。日に日に成長する子どもた

ちのようです。もう少し大きくなると夏も本番

になるのでしょうね。 



   


